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５月２２日(木)～２７日(火)の日程で１学期中間考査が行われました。みなさん、結果はいかがでした 

か？４月当初より、各教科担当の先生方が①学習に取り組む態度②基礎学力を身につける③授業に出 

席することの大切さに重点を置き、授業を展開してくれています。授業の内容も学年が進むにつれて難 

しくなってきます。授業の内容がわかりにくいと思う人は、少し早めに登校して先生に質問するなど前向 

きに勉強に取り組んで欲しいと思います。学校生活の基本は授業に出席し、学習に取り組むことにあり 

ます。今回の結果が思わしくなかった科目は、期末考査での奮起を期待しています。充実した高校生活 

が送れるように全力でサポートしますので、担任等に何でも相談して下さい。 

  

 

 

５月１４日（水）１９：００から「令和７年度育友会総会」が神倉ホールで開催されました。当日は、会務 

報告、決算、予算等慎重な審議が行われ、新たに令和７年度新宮高校定時制育友会役員が決定しまし 

た。また、その後は授業参観や担任との面談等が実施されました。 

育友会の新役員は以下の皆様です。どうぞよろしくお願いいたします。 

（会  長）   鈴木 理 様 （再任） 

（副会長）   向山 善次人 様  （新任） 

（監  査）   城 さやか 様 （再任） 

 

 

 

５月７日（水）４限目に「地震・津波避難訓練」を実施しました。今回の訓練では、避難経路の確認を 

目的に、２０：３５に教頭先生が当地方にＭ７の地震が起き、避難指示を放送した後、生徒は担任の先 

生の指示のもと東側屋上に避難しました。屋上まで２分半で避難し、迅速に対応することが出来ました。 

その後、総務部長の海野先生より「避難場所、校舎の高さ、津波到達時刻の確認と防災について」の 

お話をしていただき、訓練を無事に終了しました。災害は、いつ起きるか分かりません。起きたときに自 

分の命を守るのは自分だという意識を持って欲しいと思います。 

 

 

 

６月行事予定 

  ６月１１日（水） 人権 LHR                     

  ６月１９日（木） 進路講演会            

  ６月２６日（木） 救急法講座 



生徒総会開催！

 

   

 

みなさん、こんにちは。ジャック・キャロランです。アメリカ、テキサスから来ました。大学では言語に関心を

抱くようになり、広告やスペイン語を勉強する傍ら、海外で英語を教えるプログラムを受講し、オンラインで資

格を取得しました。このプログラムの中に日本が含まれていたのです。日本に行ったことがある人はみな口

を揃えて日本の文化、食べ物、歴史を絶賛していたので、日本でぜひ英語を教えてみたいと思うようになり

ました。この度、新宮で仕事をする機会に恵まれたことを光栄に思っています。 

 日本の地方都市での暮らしは、すごく不安になりましたが、海と山に囲まれ、豊かな歴史を持つこの地域に

温かく迎えられて、大変うれしく思っています。私も海の近くで育ったので、海 

を見ると懐かしさを感じます。ハイキングが好きなので、まず神倉山に登り、 

漁業の町“那智勝浦”を探索しました。もし私の国や私自身について何か 

質問があれば、遠慮なく尋ねてくださいね。私は今この新宮で英語を教え 

ることにとてもワクワクしています。新宮での生活、ひいては日本全般につ 

いて馴染んでいきたいとも思っています。これからどうぞよろしくお願いしま 

す。 

 

  英訳を載せておきますね。 

Greetings and Hello!  
My name is Jack Carolan . I am from the state of Texas in the United States of America. I fell in love 

with language and the idea of teaching after I attended university, where I studied advertising and also Spanish. 
From there, I received my degree on the internet to teach English in other countries. One of the countries that 
offered jobs in the program was this country, Japan. Everyone I know who has came here to visit or spent 
meaningful time in Japan has only told me amazing things about the culture, food, history, and everything in 
between which is what led me to choosing to try and work here. It is my honor to be given the chance to have 
a job in Japan and Shingu. 
 The idea of coming to Japan to live in the countryside or a smaller city seemed daunting at first, but 
I have been welcomed with open arms into a great and interesting community that is rich with history and a 
little bit of everything when it comes to the environment such as the ocean and mountains. I grew up near the 
ocean so it reminds me of those days. So far I have loved hiking up to Kamikura Shrine and exploring the 
fishing city of Nachikatsuura. If anyone would like to exchange experiences or want to know more about my 
life before Japan, I would be more than happy to share and bond over different and similar stories. I am eager 
and excited to teach English here and equally learn and become familiar with life in Shingu and Japan as a 
whole. Thank you all so much for allowing me into your beautiful city! 

 

 ５月２８日（水）に生徒総会が開催されました。今回の総会では生徒会会計の報告、生徒会規約の確認、また
検討課題として学校行事について話し合いが持たれました。これを受けて、来週は学校行事についてアンケート
を実施します。みなさんは生徒会の一員で、生徒総会はみなさんで学校をよりよくしていくための意見交換の場
です。生徒会役員を中心に、少しでも学校生活がよくなってほしいと思います。 


